



Tangkap Popon! Wartawan Nakal yang Ancam dan Cemari Nama Baik Diburu Positif

Description

Polres Sabang Berhasil Tangkap DPO Kasus Pengancaman dan Pencemaran Nama Baik

Polres Sabang berhasil menangkap Daftar Pencarian Orang (DPO) kasus pengancaman dan pencemaran nama baik yang melibatkan oknum wartawan berinisial TIY alias Popon. Keberhasilan ini mendapat pujian dan ucapan selamat dari berbagai elemen masyarakat. Kapolres Sabang, AKBP Erwan, mengonfirmasi penangkapan Popon di Jakarta pada Rabu, 6 Maret lalu.

Dukungan Masyarakat Mengalir, Jejeran Papan Bunga di Depan Mapolres Sabang

Jejeran papan bunga di depan Mapolres Sabang menjadi gambaran dukungan masyarakat terhadap keberhasilan Polres. Papan bunga ini mencerminkan rasa lega dan harapan akan keadilan bagi para korban yang terkena dampak pengancaman dan pencemaran nama baik oleh Popon. Warga Sabang memberikan ucapan selamat dan rasa terima kasih kepada Kapolres Erwan dan timnya.

Kapolres Sabang: Masyarakat Harus Tetap Bersabar dan Menjaga Kepercayaan

Kapolres Erwan menegaskan bahwa proses hukum harus tetap berjalan sesuai ketentuan yang berlaku. Dia meminta masyarakat untuk tetap bersabar dan tidak terprovokasi oleh isu-isu terkait kasus ini. Kapolres juga mengingatkan agar tidak menyebarkan informasi yang mengganggu proses hukum dan menunggu hasil penyelidikan dan persidangan secara adil.

Proses Hukum Transparan, Kapolres Berjanji Penegakan Hukum Sesuai Aturan

Kapolres Sabang menjamin penegakan hukum pada kasus Popon berlangsung sesuai aturan. Erwan menyatakan komitmennya untuk menjalankan proses hukum dengan transparan dan profesional. Ia memastikan bahwa tidak akan ada intervensi dari pihak lain dalam penegakan hukum terhadap Popon.

Apresiasi bagi Kapolres Sabang dan Tim Penangkapan

Sejumlah konsultan dan kontraktor juga memberikan dukungan terhadap keberhasilan Polres Sabang

dalam menangkap Popon. Mereka merasa lega karena keadilan dapat ditegakkan di masyarakat. Kapolres Erwan mengajak seluruh masyarakat untuk mendukung penegakan hukum dan menjaga keamanan di Kota Sabang.

Kesimpulan

Prestasi Polres Sabang dalam menangkap DPO kasus pengancaman dan pencemaran nama baik mendapat dukungan besar dari masyarakat. Kapolres Erwan menegaskan komitmennya untuk menjalankan proses hukum secara transparan dan profesional. Dengan adanya dukungan ini, diharapkan keadilan dapat ditegakkan dan keamanan di Kota Sabang tetap terjaga.

Ringkasan

Polres Sabang berhasil menangkap DPO kasus pengancaman dan pencemaran nama baik yang melibatkan wartawan TIY alias Popon. Masyarakat memberikan dukungan dan apresiasi atas keberhasilan ini. Kapolres Erwan menekankan pentingnya proses hukum yang transparan dan profesional. Bagaimana pendapat Anda tentang penegakan hukum ini? Apakah Anda percaya bahwa keadilan dapat tetap tegak di tengah masyarakat? Berikan komentar dan dukungan Anda untuk mendorong penegakan hukum yang adil dan transparan di Kota Sabang.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)